

Erdmannhausen 3 lässt Kornwestheim V keine Chance

Zum Auftakt in der C-Klasse Staffel 1 empfing Erdmannhausen 3 die fünfte Mannschaft der Schachfreunde Kornwestheim. Das Ziel der Erdmannhäuser war ein klarer Sieg um gleich seine Aufstiegsambitionen zu unterstreichen. Dieses Vorhaben wurde mehr als eindrucksvoll in die Tat umgesetzt.

An Brett 8 konnte Mario Gutscher, der für den verhinderten Alexander Jenner kurzfristig einsprang seinen Gegner bereits im 16. Zug mattsetzen. Christian Stegmeier erhöhte auf 2:0, indem er seinen schlichtweg überspielte und ihn mit einem nicht zu verteidigenden Mattangriff zur Aufgabe zwang.

Die Vorentscheidung fiel dann an Brett 6. Raimund Rolfs konnte ein Turmendspiel mit zwei Mehrbauern gewinnen und damit auf 3:0 erhöhen. Aytekin Sahin hatte sich an Brett 3 einen grossen positionellen Vorteil erspielt. Sein Gegner konnte dem Druck nicht mehr standhalten, musste erst einen Springer und wenig später auch noch einen Turm aufgeben, Aytekin ließ sich diesen Vorteil nicht mehr nehmen und verbuchte den 4. Punkt für Erdmannhausen.

Die Entscheidung war Harry Rehm vorbehalten. Auch er konnte früh einen Läufer gewinnen und baute diesen Vorteil kontinuierlich aus. Sein Gegner kämpfte zwar verbissen, konnte aber das Matt letztendlich nicht mehr verhindern. Damit war die Pflicht erfüllt und der erste Saisonsieg unter Dach und Fach. Nun folgte die Kür und die Erdmannhäuser kannten kein Erbarmen mit ihren Gegnern. Am Spitzenbrett spielte Gerhard Mohr überzeugend. Er konnte schon in der Eröffnung einen Springer gewinnen spielte diesen Vorteil kühl aus und holte den 6. Punkt für Erdmannhausen. Sven Rinker musste am 5. Brett schwer kämpfen, nachdem er im Mittelspiel in eine schlechte Stellung geraten war, konnte er eine Ungenauigkeit seines Gegners nutzen und seinen Gegner matt setzen. Nun war es am Mannschaftsführer den perfekten Saisonstart sicherzustellen. Michael Franitza ließ sich diese Chance nicht entgehen. Mit einem Angriff auf dem Königsflügel konnte er die Partie entscheiden und seine Gegnerin zur Aufgabe zwingen. Damit stellte er den 8:0 Sieg sicher und führte Erdmannhausen 3 an die Tabellenspitze.

Nun gilt es am nächsten Spieltag in Möglingen diese Position zu verteidigen. Auch in diesem Spiel ist Erdmannhausen der haushohe Favorit. Damit ist auch ein erfolgreicher Auftakt in die „Kornwestheim Wochen“ gelungen. Denn in vierzehn Tagen wird die erste Mannschaft des SCE ihre Visitenkarte zum Saisonauftakt in Kornwestheim abgeben und nur eine Woche später wird auch die zweite Mannschaft des SCE in Kornwestheim vorstellig werden. Beide Mannschaften wollen sich die Dritte zum Vorbild nehmen und ähnliche Kanter Siege landen.